



KiTu Wallbach

Jahresbericht

2024

Nach den Herbstferien durften wir die Turnhalle mit viel Leben füllen. Stolze 25 Kindergartenkinder dürfen wir jeden Dienstagabend von 16:30-17:30 begrüßen.



Wie gewohnt begrüßen wir die Kids mit unserem Begrüßungslied, ein Ritual was den Kindern sehr gefällt.

Mit unterschiedlichen Aufwärmspielen wie das beliebte «Fangis» wird der Puls der Kinder etwas erhöht, bevor wir zum Hauptteil schreiten.

Da wir eine grosse Gruppe sind, mussten wir unsere Turnstunden etwas anpassen, um die Aufsicht an den Geräten immer zu gewährleisten. Vermehrt werden die Kinder in 2 oder 4 Gruppen aufgeteilt oder weichen auf spielerische Sachen aus. Ein Stafettenlauf ist da eine tolle Art, den Kindern aufzuzeigen, was es heisst, ZUSAMMEN was zu schaffen und zu spielen.



Nach unserem Abschlusslied gibt es neu unser «Rüebli zieh» Abschlussritual, welches sehr grossen Anklang bei den Kindern gefunden hat und wir so, den Ansturm zur Tür abfedern konnten. 😊

Sportliche Grüsse

Euer KiTu-Team

Irene Allenspach, Eveline Guarda und Corinne Stocker

